

Des projets de communication

Soumis par Administrator

19-08-2004

Dernière mise à jour : 28-11-2006

Combien de projets de communication ont-ils été montés ? De la photographie à l'internet d'aujourd'hui en passant par le cinéma, la vidéo et l'événementiel, Jean-Luc Ruby au travers ses trois sociétés successives génère un business important. Conception, écriture du cahier des charges et du scénario, mise en scène, constitution des équipes de production et management, choix des options artistiques, réalisation, suivi du montage et diffusion sont l'ensemble des tâches qui ont été effectués en vidéo , réalisation de DVDrom, sites internet, événementiel, édition, diaporama, blog, podcast etc... Et ce n'est pas fini !